

La vie n'est faite que de commencements.

Madame de Staél

Cur non ut plenus vitae conviva recedis ?

Lucrèce III, 938

Son épouse,
Agnès Amanrich ;
ses fils et belles-filles,
Henri Bovay,
Benoît et Françoise **Bovay-Marcel**,
Fabrice et Nadège **Bovay** ;
ses petits-enfants,
Nathalie, Florian, Jérôme, Constance, Lisa, Julien et leurs conjoints;
son arrière-petite-fille Lucie ;
ses nièces et leurs conjoints
ont le profond chagrin de faire part du décès de

José BOVAY

ancien juge de paix du cercle de Lausanne
enlevé à leur tendre affection le 23 novembre 2020.
Dans l'intimité de la famille, un dernier adieu a eu lieu
au temple de St-Jean de Cour, à Lausanne.

Lausanne, Pully, Lutry et Villars-le-Terroir.
Domicile de la famille : Mme Agnès Amanrich,
Cité-Derrière 4, 1005 Lausanne.